

令和7年12月25日

第413号

TEL558-2002

館長 吉田 雅俊

# 根知地区こうみんかん

〒949-0534 糸魚川市和泉355-3 メール nechiko@bz04.plala.or.jp

## 1月の行事予定



- 5日（月）仕事始め
- 16日（金）色鉛筆講座  
輪投げ大会
- 17日（土）歴史講座
- 19日（月）おとな食堂
- 31日（土）イタリア料理体験

パソコン・スマホでご覧いただけます



## 令和7年度根知地区公民館大会終わりまし

テーマ 根知のお宝「温泉」の魅力を感じ、これからを考えよう！



講演会で東京在住の秘湯探検家・渡辺裕美さんをお招きし、温泉の楽しみ方や根知の3つの温泉の魅力をお話いただきました。45名の来場者様と地元温泉業に携わるゲスト3名様と渡辺さんとの対談。楽しく、内容のある講演で成功に終了させていただきました。

次回の温泉総選挙は自信を持って美肌部門に投票したいと思います。

## 高齢者冬季体力づくり・輪投げ大会

今年も冬の体力づくりとコミュニケーションの場として輪投げ大会を開催します。

第1回 とき 1月16日（金）9：30～11：30  
ところ 根知地区公民館2階和室  
参加費 無料  
申込み 1月13日（火）までに根知地区公民館へ

※第2回、第3回はその都度お知らせします。

## 公民館年末年始の休館のお知らせ

1月29日（月）から1月3日（土）まで年末年始の休館となります。公民館の利用はできませんのでご了承ください。窓口業務については1月27日・28日、1月4日はお休みとなります。職員は不在ですが公民館の利用はできます。

1月5日（月）からは通常業務となります。

皆様、良い年の瀬をお迎えください。

人口及び世帯数 7年11月末現在（ ）内は前月

糸魚川市 男	18,178( 18,202)	女	19,925( 19,951)	合計	37,103(37,153)	世帯数	16,840 (16,853)
根 知 男	344( 346)	女	340( 339)	合計	684( 685)	世帯数	336 ( 337)



# イタリア料理を体験してみませんか

市民スキービー大会  
申込フォームはこちら



本場イタリアのお料理づくりに挑戦してみませんか？  
イタリアに留学経験のある講師によるイタリアの家庭料理づくりをします。興味のある方、是非ご参加ください。男性も大歓迎です。

と き	1月31日（土）10：30～
ところ	根知地区公民館
講 師	羽田 良則さん（浦本地区公民館長）
参加費	1人1000円
申込み	1月23日（金）までに根知地区公民館へ（定員10名）
※	定員10名になり次第締め切らせていただきます。

# 参加者募集！市民スキー大会

- ◆とき 2月22日(日) 9時30分 開会式
  - ◆ところ シーサイドバーレスキーワーク
  - ◆会場が変更になる場合があります
  - ◆申込み 申込フォームまたは生涯学習課で配布の  
申込書を提出してください。
  - ◆問合せ 生涯学習課スポーツ振興係☎552-1511
  - ◆期限 1月6日(火)～30日(金)

# 色鉛筆講座

- ◆とき 1月16日(金)  
13:30~16:00
  - ◆ところ 根知地区公民館
  - ◆講師 田上 昇さん(土師陶房)
  - ◆参加費 参加費1人100円
  - ◆申込み 1月14日(水)までに公民館へ

## 好評です！おとな食堂

- ◆とき 1月19日(月)  
11:00~14:00
  - ◆ところ 根知地区公民館
  - ◆参加費 500円
  - ◆申込み 1月15日(木)までに  
根知地区公民館へ

# 歴史講座

- 新年第1回目はおいしいお弁当を食べながらの活動計画会をしますので参加希望の方は申込みをお願いします。

  - ◆とき 1月17日（土）12：00～
  - ◆ところ 根知地区公民館
  - ◆参加費 1000円（お弁当代）
  - ◆申込み 1月9日（金）までに  
根知地区公民館へ（厳守）

警察よりも強盗のほうが「文明開化」していたよう  
です。六年近くも犯人逮捕ができなかつた警察もよ  
うやく体制が整い本格捜査ができるようになり、逮  
捕となりました。

今年ももう後わずか。三十一日は「除夜」です。  
かつては歳神（年神）様をむかえるために一晩中起  
きているのが習わしでした。この夜に早く寝ると  
「頭などが白髪になる」「顔などにしわが寄る」な  
どの俗信がありました。

これから、寒さがより一層厳しくなります。根知  
地区の皆様、健康で良い年越しをお迎えください。  
本年中大変お世話になりましたがどうございました

十二月 色鮮やかだった紅葉もすっかり落葉し、冬枯れの木々が目立つようになりました。根知地区の初雪も早々に来ましたがこの冬は、今のところ気温が高いせいか雨の日が多くなっています。さて、十二月の出来事のひとつに「未解決強盗事件犯人逮捕」があります。明治十九年十二月三日の明け方、東京日本橋「絵草小屋」に押入った強盗が逮捕されました。犯人は明治十三年頃から強盗事件を繰り返し、未解決事件となっていました。当時文明開化したとはいえ、国や政府は外国との付き合いでの往來左往しており、国内の治安などは後回し、警視総監もまだ不在でした。

根知公民館長 吉田 雅俊